
Beschluss:

Die antragstellende Fraktion erklärt den Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der
Verwaltung, dass die Verwaltung ihre verkehrskonzeptionellen Überlegungen im
Zusammenhang mit der BUGA

2029 im BUGA-Ausschuss und im Ausschusses für Stadtentwicklung und Mobilität darstellen
wird, für erledigt.


